

SCHULNETZ NACHHALTIGKEIT



Zusammenarbeit zwischen Schulen und net4future, dem Wirtschaftsforum Waldviertel sowie der FH Wieselburg ist möglich und sehr erwünscht.

Teilnehmer*innen aus rund 50 Schulen der Bildungsregionen 1 und 3 trafen sich am 23. Jänner zum Online-Meeting.

Diesmal wurde in den Referaten von Cornelia Geiger (net4future) Elisabeth Jäger (FH Wieselburg) Projekte zur Zusammenarbeit mit Schulen vorgestellt.

Es ging um den Clean Tech Club der FH Wieselburg in dem junge Talente für die Energiewende gewonnen werden



Cornelia Geiger



Elisabeth Jäger

sollen und das Projekt „beta world“ in dem es ebenfalls darum geht Kinder und Jugendliche in ihren kreativen Lösungsansätzen zu fördern und mit Unternehmen und Experten zu vernetzen.

Workshops in Amstetten, Wieselburg, Waidhofen an der Ybbs aber auch Schulbesuche mit Workshops in der Bildungsregion 1 und 3 wurden angeboten.

Anja Böhm vom Wirtschaftsforum Waldviertel bot Zusammenarbeit mit Schulen an und das Wirtschaftsforum Waldviertel wird im nächsten Online-Meeting ebenfalls Möglichkeiten der Zusammenarbeit vorstellen.

Seitens der Bildungsdirektion waren Bildungsmanager Alfred Grünstäudl und SQM Fritz Laschober beim Meeting mit dabei.

Bildungsmanager Alfred Grünstäudl dankte den Schulen für ihr Engagement in der Initiative und lobte die Zusammenarbeit.

Zum Abschluss wurde von Gerhard Hackl noch kurz die Eintragung von Projekten und die Verlinkung der Webseiten besprochen und vorgezeigt.

Autor: Mag. Gerhard Hackl



Anja Böhm



Alfred Grünstäudl